



Se celebra la VII edición, coincidiendo con el Día Mundial del Medio Ambiente

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol entrega sus premios a la gestión ambiental a las empresas que desarrollan su labor en la infraestructura

- **Reconoce las buenas prácticas medioambientales de Vanderlande y Aviapartner**
- **Con este galardón, Aena aplaude la gestión adecuada de sus aspectos ambientales, tanto en materia de sostenibilidad como en el cumplimiento de la legislación ambiental aplicable**

5 de junio de 2023

El Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol celebra hoy el Día Mundial del Medio Ambiente con la entrega de los séptimos premios a la gestión ambiental a las empresas que trabajan en la infraestructura.

En línea con su compromiso de minimizar la huella ambiental aeroportuaria y su apuesta firme por la consecución de un transporte aéreo más sostenible, la infraestructura malagueña reconoce, un año más, las buenas prácticas medioambientales de las empresas que operan en el recinto aeroportuario.

En esta ocasión, los galardonados han sido la UTE Vanderlande DSS, en la categoría de proveedores, y Aviapartner Spain, entre los agentes 'handling'. Las premiadas han destacado por la notable mejora en el control de los aspectos ambientales, así como por la colaboración y el esfuerzo realizado para la adaptación a los nuevos requisitos que surgen de la legislación ambiental.

En el acto de entrega, los responsables de Medio Ambiente del Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol presentaron los avances de la infraestructura en el Plan de Acción Climática de Aena y las actuaciones locales. Los ganadores, por su parte, compartieron sus mejores prácticas y los aspectos de sostenibilidad más destacados de su desempeño ambiental y su candidatura.

La filosofía de estos premios pasa por reconocer el compromiso de todas las empresas que desarrollan su labor en el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol en la reducción de su huella ambiental y su contribución a los objetivos de mejora evidenciados durante el año, evaluado en los controles ambientales a empresas que realiza Aena.

Para calcular sus aportaciones en estas líneas de acción, el aeropuerto malagueño puntúa factores como la eficiencia energética, el uso de energías renovables y de una flota sostenible, la compensación de emisiones, la huella hídrica eficiente, la economía circular y la cooperación y concienciación.

Además de la séptima edición de los premios a la gestión ambiental, el Aeropuerto de Málaga-Costa del Sol se ha iluminado de verde para conmemorar el Día Mundial del Medio Ambiente.